

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Seperti kita ketahui, tujuan utama didirikan perusahaan adalah memperoleh laba untuk mencapai tujuan ini sering kali suatu perusahaan menghadapi berbagai masalah dan hambatan baik yang berasal dari dalam maupun dari luar perusahaan, sesuai dengan perkembangan usahanya. Dari dalam sendiri yang perlu mendapat perhatian khusus mengenai biaya produksi dimana untuk itu dibutuhkan tenaga terampil yang dapat mengemban tanggung jawab untuk melaksanakan rencana yang telah digariskan sebelumnya, sehingga tujuan perusahaan dapat diwujudkan.

Setiap perusahaan industri baik perusahaan besar maupun kecil tentu mempunyai fasilitas-fasilitas produksi dan bahan-bahan yang akan di produksi seperti mesin, tenaga kerja bahan baku dan lain sebagainya yang kesemuanya harus direncanakan terlebih dahulu. Hal seperti ini merupakan suatu tantangan bagi seorang perencana dalam menentukan proses produksi selanjutnya, sehingga tidak mengalami hambatan dan mengenai pada sasaran.

Dalam rangka mencapai tujuan perusahaan sudah seharusnya manajer perusahaan melakukan perencanaan yang baik pada setiap aktivitas perusahaan. Harus disadari pula bahwa perencanaan yang baik

belum menjamin hasil yang memuaskan jika tidak diikuti dan didukung dengan pengawasan yang baik dan tepat oleh manajer perusahaan.

Dengan adanya perencanaan dan pengawasan biaya produksi sangat penting artinya karena tercapainya tujuan perusahaan dipengaruhi oleh kuantitas dan biaya produksi. Disamping itu, didalam usaha mengikuti perkembangan teknologi masalah perencanaan dan biaya produksi merupakan hal yang harus diperhatikan oleh perusahaan disebabkan perkembangan teknologi selalu membawa perubahan didalam manufacturing. Fungsi perencanaan dan pengawasan dapat menciptakan rangkaian kerja yang sistematis agar tidak terjadi kemacetan, rintangan maupun keterlambatan dalam produksinya.

Adapun alasan pemilihan PT. Simanindo Medantronics Industries dimana perusahaan ini merupakan salah satu perusahaan yang berperan dalam perindustrian di Sumatera Utara. Tertarik dengan apa yang penulis kemukakan maka penulis mencoba membahas biaya produksi dengan judul "PERENCANAAN DAN PENGAWASAN BIAYA PRODUKSI PADA PT. SIMANINDO MEDANTRONICS INDUSTRIES".

B. Perumusan Masalah

Adapun masalah yang akan dibahas dalam penulisan skripsi ini dirumuskan sebagai berikut: Perusahaan mengalami kesulitan serta hambatan dalam penyusunan anggaran biaya produksi yang layak